
 
Papa Francesco: ai seminaristi di Burgos, "portare la pace a tutti i
popoli''

''Portare la pace a tutti i popoli'', perché “avere Dio in noi ci riempie di pace, una pace che possiamo
comunicare e che possiamo portare a tutti i popoli e città”. Lo ha detto Papa Francesco ricevendo in
udienza vescovi, sacerdoti e seminaristi del Seminario di Burgos in Spagna. “Gesù mi vuole su
questa terra vuota per riempirla di Dio e renderlo così presente tra i miei fratelli, per edificare la
Chiesa e il suo popolo - ha ricordato il Pontefice - ma costruire una autentica comunità richiede di
essere un gruppo eterogeneo che conosce l'accoglienza e l'arricchimento reciproco. Senza carità
verso Dio e i fratelli, senza camminare 'due a due' non possiamo portare Dio”. Per il Papa bisogna,
allora, “manifestare assoluta disponibilità al Signore, supplicandolo di inviarci anche se possiamo
sembrare piccoli di fronte a un’opera così grande”. Fondamentale è “l'atteggiamento di abbandono
e di fiducia a Dio e nei fratelli. In tal modo colmerete con la vostra luce i campi che ora sembrano
sterili, fecondandoli di speranza".

Daniele Rocchi
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